
REQUERIMENTO  Nº530⁄2009.
Ementa:  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal-João  Antônio  Salgado  Ribeiro,  providências  junto  a  Ilma. 
Secretária da Saúde e Assistência Social-Sra. Ana Emília Gaspar e ao  CEREST, solicitando informar 
sobre a possibilidade de fazer avaliação das vans que realizam o transporte alternativo, estudando em 
conjunto uma proposta para melhorar a condição de trabalho  dos cobradores.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que os cobradores não têm espaço para ficar em pé.
 
Considerando que os trabalham  mais  de sete horas diárias expostos em posição  incorreta.
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal-João Antônio 
Salgado Ribeiro, solicitando providências junto a Ilma. Secretária da Saúde e Assistência Social-Sra. Ana 
Emília Gaspar e ao  CEREST, para informar à Casa, sobre a possibilidade de fazer avaliação das vans que 
realizam o transporte  alternativo,  estudando em conjunto uma proposta  para melhorar  a  condição de 
trabalho  dos cobradores.
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 14 de dezembro de  2009.
 
 
 
 
Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB 


